

Pressespiegel Rundblick

Freitag, 24.05.2019



Kunstlabor trifft Autohaus

Die Kunst-AG mit Annette Lange lud zur Vernissage an passender Stelle

Bad Wünnenberg - (CZ) Ein echter Hinkucker! Fünfzehn Radzierblenden, im Volksmund Radkappe genannt, schmücken seit dem 18. Mai die große Wand im Autohaus Hillebrand am Zinsdorfer Weg in Bad Wünnenberg. Eine echte Abwechslung im Betrieb des Autohauses.

Die Ausstellungsmacher sind in erster Linie die Kinder der Profilschule in Fürstenberg. Sie haben die Objekte - weitgehend Fundstücke vom Straßenrand - bearbeitet.

Die Künstler/-innen und ihre Mäzene (Foto: C.Zaragoza)

„Wir haben sie gereinigt, geschliffen und nach dem Motto „Kreislauf“ gestaltet“, erklärt der 11-jährige Marcel der gespannten Zuhörerschaft. Familie Hillebrand hat der Vernissage einen würdigen Rahmen ermöglicht: Schicke Stehtische mit Hussen, gekühlte Getränke und Kaffee sowie üppig belegte Schnittchen.

Kunst-AG-Leiterin Annette Lange war mit Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike vor Ort und konnte mit Angelina und Elisa zwei weitere Künstlerinnen begrüßen.

Fazit: Dieses Projekt sollte Schule machen - schauen Sie vorbei!